

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya penulisan skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik, skripsi berjudul “Identifikasi Miskonsepsi Pada Materi Gerak Parabola Siswa Kelas X Di Kota Medan”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di jurusan fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Dalam penyelesaian skripsi ini, penulis menerima berbagai masukan dan dukungan dari berbagai pihak, baik dari segi material maupun spiritual. Oleh karena itu, rasa hormat dan ucapan terimakasih penulis sampaikan kepada :

Bapak Prof. Dr. Baharuddin, ST., M.Pd., selaku Rektor Universitas Negeri Medan beserta pada pejabat di jajaran civitas akademika Unimed. Ibu Dr. Ani Sutiani, M.Si., selaku Dekan FMIPA Universitas Negeri Medan beserta semua staff dan pegawai yang telah memberikan fasilitas dan pelayanan administrasi dengan baik. Ibu Dr. Yuni Warty, S.Pd., M.Si., selaku ketua jurusan fisika, bapak Sabani, S.Pd., M.Si., selaku ketua prodi pendidikan fisika, dan seluruh Bapak/Ibu dosen yang telah memberikan motivasi serta membekali penulis dengan ilmu pengetahuan dan pengalaman.

Ibu Rugaya, M.Si., selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ibu Dra. Ratna Tanjung, M.Pd., Ibu Dewi Wulandari, S.Si., M.Si., dan bapak Muhammad Aswin Rangkuti, S.Pd., M.Si., Ph.d., selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis dalam penyusunan skripsi ini. Bapak Prof. Dr. Abd Hakim S, M.Si., selaku dosen pembimbing Akademik yang selalu membimbing saya selama berkuliah di Universitas Negeri Medan. Bapak Ladestam Sitinjak, M.Pd., dan ibu Tuti Hardianti, S.Pd., M.Pd., selaku validator yang telah mengoreksi, menilai dan memberikan saran perbaikan terhadap soal yang disusun penulis. Serta kepala sekolah dan guru fisika yang ada di sekolah SMA N 7 Medan, SMA N 11 Medan dan SMA N 18 Medan.

Teruntuk kedua orang tua saya tercinta yakni ayahanda tercinta Johan Untung dan ibunda tercinta Almh Sumiati yang telah memberikan kasih sayang, doa, dukungan, motivasi serta pengorbanannya sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Universitas Negeri Medan. Abang saya tersayang Ahmad Nur'i Fai dan

Elvis Fadilah Febriansyah. Tunangan saya Sahdan Zuhri yang selalu mendukung, memberikan semangat, mendoakan, memotivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan perkuliahan di Universitas Negeri Medan.

Sahabat penulis yakni Aulia dan Ayu yang selalu ada bersama penulis untuk menemani dan membantu penulis, selalu memotivasi dan memberikan semangat serta mendengarkan keluh kesah penulis. Teman-teman Fisika Dik A 2017 yang selalu bersama-sama menjalani perkuliahan selama semester satu sampai delapan. Semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebut satu persatu yang telah memberikan bantuan materil maupun moril kepada penulis sehingga terselesaikannya skripsi ini.

Kiranya seluruh perhatian, kebaikan dan bantuan yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal kebaikan dan kemuliaan bagi Tuhan yang maha Esa. Akhir kata, penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun.

Medan, 22 April 2024

Penulis,



Cindi Alvionita Lestari

NIM. 4173321008